

BEHR

LE NOM D'UNE PASSION

PARIS - GENEVE

Chers collectionneurs,

Nous souhaitons tout d'abord rendre hommage à Madame Gabrielle Behr, qui nous a quittés le 9 septembre dernier pour rejoindre son époux, Bernard Behr.

Tout au long de leurs 65 ans de mariage, Gabrielle a été le pilier de la vie de Bernard, le soutenant sans relâche et l'accompagnant dans toutes ses entreprises. C'est en grande partie grâce à son soutien indéfectible que Bernard a pu devenir l'expert de renom que nous connaissons tous. Gabrielle a d'abord travaillé au 26 avenue de l'Opéra jusqu'en 1995, où elle supervisait notamment le département matériel, avant de se consacrer à l'organisation de leur vie quotidienne.

Gabrielle était une épouse, une mère et une grand-mère aimante, dotée d'une élégance naturelle et d'un raffinement rare. Sa joie de vivre, sa force et son sourire réconfortaient tous ceux qui la côtoyaient. Même face aux épreuves de la maladie, elle a su conserver cette lumière qui la rendait si spéciale.

Tout comme Bernard, elle partageait une passion pour les timbres.

À travers ce nouveau catalogue, nous avons l'opportunité de leur rendre hommage.

Pour débiter, nous avons choisi de mettre en avant une pièce exceptionnelle : un bloc de 9 du tête-bêche le plus rare de France, le n°14, véritable trésor de musée.

Nous avons également la Boule de Moulins repêchée à Vatteville-la-Rue, une rareté avec seulement deux exemplaires connus, accompagnée du document officiel des PTT.

Les amateurs de bureaux français à l'étranger seront ravis de découvrir des pièces d'une collection qui sera prochainement présentée dans nos catalogues. Pour cette vente, nous mettons à l'honneur des lettres provenant du bureau de Bâle (vendu en 1989 par Bernard Behr), ainsi que de Cavalle et Dedeagh, dans des états de conservation exceptionnels.

Pour les collectionneurs de semi-modernes, deux pièces maîtresses se distinguent : un bloc unique de 4 du Pasteur et une page de carnets de 10 timbres de l'Exposition de Paris de 1937.

Les passionnés de Poste Aérienne ne seront pas en reste avec une lettre exceptionnelle : le 10fr Rouge Berthelot avec surcharge renversée, affranchie sur lettre avec le 10fr Bleu Pasteur, ainsi qu'une moitié d'une importante collection de Zeppelins, classée selon le catalogue Michel.

Enfin, comme toujours, vous trouverez une magnifique sélection de pièces des colonies françaises, du Commonwealth et de grandes raretés mondiales.

Et pour finir, une bibliothèque philatélique unique en son genre, regroupant environ 40 ouvrages français et internationaux d'un grand collectionneur.

N'oubliez pas de suivre notre newsletter et nos réseaux sociaux pour des présentations exclusives des pièces de notre prochaine vente.

Bien à vous,

Pascal, Louis-Edouard Behr et leur équipe.

BEHR

LE NOM D'UNE PASSION

PARIS - GENEVE

Dear Collectors,

First and foremost, we would like to pay tribute to Mrs. Gabrielle Behr, who passed away on September 9th, joining her husband, Bernard Behr.

Throughout their 65 years of marriage, Gabrielle was the cornerstone of Bernard's life, tirelessly supporting and accompanying him in all his endeavors. It was largely thanks to her unwavering support that Bernard became the renowned expert we all know. Gabrielle worked at 26 Avenue de l'Opéra until 1995, where she notably oversaw the equipment department, before dedicating herself to organizing their daily life.

Gabrielle was a loving wife, mother, and grandmother, endowed with natural elegance and rare refinement. Her zest for life, strength, and comforting smile touched everyone around her. Even in the face of illness, she maintained that special light that made her so remarkable.

Like Bernard, she shared a passion for stamps.

Through this new catalog, we have the opportunity to honor them both.

To begin, we have chosen to highlight an exceptional piece: a block of 9 of France's rarest tête-bêche, n°14, a true museum treasure. We also feature the Boule de Moulins retrieved from Vatteville-la-Rue, a rarity with only two known examples, accompanied by the official document from the PTT.

Lovers of French post offices abroad will be delighted to discover pieces from a collection that will soon be presented in our catalogs. For this sale, we highlight letters from the Basel office (sold in 1989 by Bernard Behr), as well as from Cavalle and Dedeagh, all in exceptional condition.

For semi-modern collectors, two standout pieces include a unique block of 4 Pasteur stamps and a page of 10-stamp booklets from the 1937 Paris Exhibition.

Airmail enthusiasts will not be disappointed with an exceptional item: the 10fr Red Berthelot with an inverted surcharge, franked on a letter with the 10fr Blue Pasteur, as well as half of a significant Zeppelin collection, organized according to the Michel catalog.

Finally, as always, you will find a magnificent selection of pieces from the French colonies, the Commonwealth, and great world rarities.

To conclude, we present a unique philatelic library, gathering around 40 French and international works from a major collector.

Don't forget to follow our newsletter and social media for exclusive previews of the items in our upcoming sale.

Best regards,

Pascal, Louis-Edouard Behr and their team.